

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT, yang telah memberikan nikmat dan karunia serta kekuatan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Upaya Meningkatkan Kemampuan Bicara Anak Usia 4-5 Tahun Melalui Metode Bercerita dengan Media Gambar (Penelitian Tindakan Kelas Di BKB Paud Mawar Cipayung, Jakarta Timur).

Peneliti menyadari banyak hambatan yang menghadang dalam proses penyusunan skripsi ini, dikarenakan keterbatasan kemampuan peneliti. Dukungan dari berbagai pihak khususnya dari para pembimbing telah mendorong peneliti untuk menyelesaikan proposal ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terimakasih kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta sekaligus dosen pembimbing akademik.

Kedua, kepada Ibu Dr. Yuliani Nurani, M.Pd selaku ketua prodi jurusan Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini

Ketiga kepada Ibu Dra Nurbiana Dhieni, M. Pd selaku dosen pembimbing I dan kepada Ibu Dr. Sri Martini Meilani, M.Pd selaku dosen pembimbing II Terimakasih telah meluangkan waktu dan tenaga untuk memberikan arahan dan bimbingan tanpa mengenal lelah.

Keempat, Dr. Gusti Yarmi, M.Pd selaku ahli expert judgment sehingga penelitian ini dapat berjalan dengan lancar.

Kelima, kepada Ibu Hikmah, M.M, M.Pd selaku koordinator penyelesaian studi yang telah memberikan pengarahan dalam penyelesaian skripsi, dan seluruh dosen Program Studi Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia dini yang telah

berbagi ilmu kepada peneliti selama masa pendidikan. Tak lupa pula terimakasih kepada seluruh staf TU PG PAUD untuk setiap dukungan dan informasi yang berkaitan dengan perkuliahan hingga akhir pendidikan.

Keenam, kepada Bapak Dwi Busara, Kepala Bazis Jakarta Timur yang telah menjadi kepanjangan tangan dari Bazis Jakarta Timur untuk memberikan Beasiswa Program Sarjana kepada guru-guru PAUD dari semester awal sampai berakhirnya skripsi ini.

Ketujuh, kepada guru-guru BKB Paud Mawar telah memberikan bantuan serta kemudahan kepada peneliti selama melaksanakan penelitian. Juga kepada anak-anakku tercinta kelompok A BKB Paud Mawar yang telah berpartisipasi dalam penelitian ini.

Terimakasih tak terhingga kepada suamiku tercinta Bambang Zaenudin, anak-anakku Reyna, Reyza dan Reylsa, serta kedua orangtua, saudara dan keponakan-keponakan yang telah dengan sabar mendampingi penulis serta do'a yang tak teputus sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Untuk teman-teman seperjuangan khususnya di Kelas Kerjasama angkatan 2012 terimakasih untuk kebersamaannya dalam berjuang meraih cita-cita.

Jakarta, Februari 2017

Penulis